
Sehr geehrter Her Brockmann 

Erst einmal recht herzlichen Dank das Sie uns es vom Umweltausschuss der 

zwar kein Stimmrecht hat eine kurze Stellungnahme zur geplanten Erweiterung 

des Niedersachsenparks und der Erweiterung der FFPV Anlagen ermöglicht 

haben 

Aus Sicht der aktiven Landwirte sehen wir es als sehr bedenklich an, noch mehr 

Flächen  (größten Teils bestes Eschland) aus der landwirtschaftlichen 

Produktion in unserer Gemeinde herauszunehmen und zu versiegeln! 

Gerade hier wo die Fläche eh schon knapp sind und die Pachpreise stetig 

steigen wäre es für die hiesige Landwirtschaft ein großer Nachteil 

Außerdem so finden wir stehen im Niedersachsenpark noch genügend Flächen 

zur Verfügung die bebaut werden können und zwar von Betrieben die auch mal 

Steuern in unserer Gemeinde lassen! Ähnlich sehen wir es bei den FFPV 

Anlagen, da wir schon 200 m links und rechts der Autobahn oberhalb des 

Industriegebietes ca.40 ha bekommen und wir im Landkreis Vechta eine der am 

höchsten erneuerbaren Energieversorgung haben! Wir haben eine 

Landschaftlich sehr attraktive  Gemeinde und wir möchten dass es auch so 

bleibt!!  Wir bitten sie die Vorhaben noch einmal zu überdenken und dieses so 

am Montag auf der Ausschusssitzung vorzutragen 

 

Mit freundlichen Grüßen 

stellvertretend Mark Ellermann 

 

 


